• CICLISMO GRAN PREMIO AMBAR - CATEGORÍAS ÉLITE Y SUB-23

# El Memorial Luis Muñoz, de lujo

El CC Sabiñánigo realiza un "importante esfuerzo" para contrar con la presencia de diez equipos

#### **Mercedes PORTELLA**

SABIÑÁNIGO.- El Club Ciclista Sabiñánigo presentó ayer la carrera del XXIII Memorial Luis Muñoz "Gran Premio Ambar" para las categorías Elite y Sub-23 de carácter nacional que se celebrará el próximo sábado en la localidad serrablesa.

La prueba empezará a las cuatro de la tarde con la participación de unos cien corredores de diez equipos, que deberán recorrer 126 kilómetros en el mismo circuito que, como novedad, se presentaba en la prueba del año pasado: Sabiñánigo, Biescas, Lanuza, Sallent, Formigal, Escarrilla, Biescas, Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Navasa, Sasal y Sabiñánigo. La línea de salida y meta se situará en la calle Serrablo, a la altura del numero 86, y se espera la llegada de los primeros sobre las 19 horas.

Según explica José Antonio Arcas, vicepresidente del Club Ciclista Sabiñánigo, "con este recorrido la experiencia fue buena el año pasado porque es largo y hay de todo".

En cuanto a la participación, Arcas destaca el "importante esfuerzo que hay que hacer para conseguir corredores porque en Aragón la participación es relativamente baja y hay que salir a otras provincias para conseguir participantes y que la carrera sea digna del esfuerzo que tanto la población, club organizador y patrocinadores dedican".

Han confirmado la asistencia

Han confirmado la asistencia diez equipos: de Aragón el CAI y Renault Auto Cuatro; de Cataluña, Viveros Alcanar y Campo Claro-Artevi; vasco-navarros, el Telco-Aldabea, Azysa, Seguros Bilbao y el Pagozelay-Pal Plastic; de Valencia, el equipo Universidad Politécnica, y de Madrid el Fuenlabrada-MX Onda. "Hay equipos que comparten participación con la Vuelta a Navarra pero la mayoría vienen a Sabiñánigo con sus mejores Sub-23". Además, en esta edición del Memorial habrá corredores de la zona como Javier Piedrafita o Jorge Imaz, y de Huesca como Lorenzo Buil o Arturo Ariño. "Los últimos sub 23 de la zona que corrieron el Memorial fue hace seis años".

José Antonio Arcas destacó la calidad de los corredores y apuntó que equipos como el Azysa o el Seguros Bilbao podrían estar entre los primeros puestos.

### PRESUPUESTO Y SEGURIDAD

El presupuesto asciende a 10.525 euros, 4.025 más que en la edición pasada. "Es muy importante el esfuerzo que hay que hacer en la contratación de equipos, pero este año, básicamente, el incremento ha venido dado porque hemos alquilado emisoras y así vamos a lo seguro, siempre solíamos tener problemas en este sentido y es-



La prueba fue presentada ayer en Sabiñánigo. MERCEDES PORTELLA

peramos que este año todo funcione correctamente".

Todos destacaron la importancia de los voluntarios en este tipo de pruebas, concretamente, en el Memorial habrá un voluntario por corredor. El presidente del Club Ciclista Carmelo Urieta apuntaba que "son el éxito fundamental de la prueba", e hizo hincapié en que los circuitos que se han utilizado para pruebas ciclistas en Sabiñánigo "han sido un entrenamiento muy bueno para ciclistas que han sobresalido en este deporte".

El alcalde dijo que Sabiñánigo tiene "una presencia muy importante en el calendario de pruebas ciclistas de Aragón", y destacó en el nivel de seguridad que tiene Sabiñánigo en las carreras que se organizan. "Pensamos que esto es fundamental, y en este apartado la Guardia Civil, la Policía Local y los voluntarios juegan un papel necesario

e importante".

Por su parte, Enrique Torguet de Ambar, y Javier Palacín, de Ibercaja, confirmaron el apoyo de estas firmas para con el Memorial. "Esperamos que esta edición sea también un éxito deportivo como en otras ocasiones".

• CICLISMO XX MARCHA INTERNACIONAL DE BOMBEROS

## Huesca, punto de partida

Ciento quince bomberos recorren durante cuatro jornadas La Hoya, Jacetania y Alto Gállego

D. A.

**HUESCA.**- Hoy da comienzo en Huesca la XX Marcha Cicloturista Internacional de Bomberos, un evento que acoge cada año una ciudad española.

Ciento quince bomberos de treinta y un parques pertenecientes a diez comunidades autónomas inician un periplo en bicicleta de cuatro jornadas por el Alto Aragón. Por parte del Parque de Huesca participan siete ciclistas, aunque muchos otros colaboran en que la organización marche a la perfección.

En la jornada de ayer se recibió en Huesca a los participantes. En el acto oficial celebrado en el Ayuntamiento el concejal de Deportes, Domingo Malo, destacó que el Ayuntamiento y las comarcas de La Hoya, Jacetania y Alto Gállego se habían comprometido con esta prueba por su carácter deportivo y porque permite dar a conocer la naturaleza de la provincia a los participantes.

En la etapa de hoy, que parte a las ocho de la mañana desde el Parque de Bomberos de la capital altoaragones, los participantes se desplazan hasta Jaca, pasando por Ayerbe, Murillo de Gállego, Santa María, Anzánigo, Bernués, San Juan de la Pe-



Foto de familia de los participantes, ayer en el Ayuntamiento de Huesca. PABLO SEGURA

ña y Santa Cruz de la Serós. La llegada esta prevista para las 13

La marcha no es competitiva y se irán produciendo reagrupamiento con el paso de los kilómetros. Juan Cofrades, encargado de la organización, explicaba que el objetivo es disfrutar con el deporte y compartir estas jornadas con compañeros de diferentes lugares de Es-

paña.

Para la ocasión se cuenta con vehículos de apoyo, una UVI móvil y el apoyo de la Guardia Civil y se han preparado, además, avituallamientos mediadas las etapas.

### RECORRIDO

El miércoles la etapa prevista une Jaca y Sabiñánigo con un

trazado de 88 kilómetros, el jueves desde la capital serrablesa se viaja a Huesca y el viernes la etapa tiene su salida y llegada a la capital de provincia, con un recorrido por Bolea y Loarre.

Además, tras las comidas, las tardes quedan libres para poder realizar turismo por las distintas localidades y mañana está prevista una visita al Parque Pirenarium